
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  ZELADORIA,
MANUTENÇÃO  E  CONSERVAÇÃO  DE  ÁREAS
PÚBLICAS QUE ESPECIFICA (JARDIM SUMARÉ)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Em visita  ao  bairro  Jardim Sumaré,  na  Zona  Sul  do  Distrito

Sede do Município, verificamos que há praças e áreas verdes, e as mesmas necessitam

de serviços de zeladoria, manutenção, conservação e reparos.

Ausência  de  bancos,  galhos  e  folhagens  a  recolher,  muitos

formigueiros e/ou cupinzeiros, buracos, poda de árvores, vazamento de água, falta de

calçamento  ou  calçamento  necessitando  de  reparos,  reposição  de  lâmpadas  na

iluminação existente e ampliação onde inexiste, entre outros.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. É possível vistoriar e informar condições e programação

de zeladoria, manutenção, conservação e reparos nas Praças e Áreas Verdes do Jardim

Sumaré, a saber:

- Praça Boaventura Ferreira da Rosa (Sorvete), situada entre as

vias: Ruas Joaquim Firmino, Maringá e Avenida Itatiaia;

-  Praça  Professor  Luiz  de  Campos,  situada  entre  as  vias:

Avenida Itatiaia, Ruas Floriano Peixoto, Itacolomi e Marechal Deodoro;  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de
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Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 01 de junho de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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